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ACTA DE LA SESICN ORDINARIA No. 030

El dia miércoles 7 de juliode 2010, siendo las 15h15, se instala la Sesibn Ordinaria No. 030 de la Comision
Especializada de Soberania Alimentaria y Desarrollo del Sector Agropecuarioy Pesquero, contando con la

presencia de los siguientes asambleistas: Elvis Maldonado (alternodel asambleista Yantalema)Jose Manuel

Portugal (alternode la asambleista Susana Gonzalez),Gilmar Gutierrez, Richard Guillén,Omar Juez, Jimmy

Pinoargote y Jaime Abril.

Por contar con el Quérum necesario, el Presidente da inicio a la Sesién Extraordinaria No. 030.

DESARROLLO DE LA SESION

Se da lectura al orden del dla el cual es aprobado por unanimidad:

1. Comparecencia del Licenciado Omar Simon, Presidente del Consejo Nacional Electoral, a fin de

responder el pliegode preguntas enviado por los asamblelstas Gilmar Gutierrez y Kléver Garcia.

Asambleista Jaime Abril

Da lectura al procedimientoaplicable a la sesion, conforme lo establecido por el art. 76 de la LeyOrganicade

la Funcién Legislative.

Asambleista Gilmar Gutiérrez

Solicita un punto de informacion para precisar que conforme el primer inciso del art. 76, 9| funcionario debe

entregar la informacién de manera complete previo a su intervencién y solicita se lo haga. Observa que la

obligaciénde la presencia del funcionario, radica en que éste debe entregar la informacién completa.

Lic. Omar Simon, Presidente del Consejo Nacional Electoral

lndica que entregara la informacién al presidente de la Comisidn conforme vaya contestando las preguntas

del pliego.

Comienza informando que el sistema informatico electoral data de 1999, cuando se firmo un convenio entre el

Tribunal Supremo Electoral y la OEA, para desarrollar un sistema integralde escrutinio de las elecciones en el

pals. Este sistema fue renovado en varies elecciones hasta el 2006, debido a acuerdos y convenios con la

OEA; hasta que en el 2007, el Tribunal Supremo Electoral incorporo a su equipo a losflpggfesigrla‘les
contratados por la OEA para desarrollar el sistema técnico informatico.
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informaticos y luego llegaban a los centros de acopio para obtener los resultados. Indica que toda esta

informacién cOnsta en la documentacion entregada ahora y anteriormente al asambleista solicitante.

En cuanto al literal “c)"indica que el sistema de escrutinio es el mismo que se han utilizado en todos los

procesos entre al afio 2000 y 2008 y no se trata de un sistema adicional.

Sobre el literal “d)”relativo al sistema de alta disponibilidadcon “DigitalTeam", manitiesta que el CNE adopto
la decisién de contratar una plataformade seguridad que les permita reaccionar ante cualquierincidente, en

virtud de que se contaba con informacion que previo posibles interferencias en el trabajo de las juntas
intermedias. Esta plataformatenia varios componentes: el apoyo en la captura de imagenes de actas en siete

delegaciones provinciales;un equipo de asistencia técnica para mantenimiento de la tecnologia que se

utilizaba con los scanners; sistema adicional de escrutinio a través de sistemas de lectura electrénica de los

resultados de las actas —previstocomo contingente con los datos de resultados de las elecciones; y, un centro

de mando que permitia saber lo que iba sucediendo con las juntas intermedias, en forma de un sistema

centralizado que les permita tener soluciones rapidas a inconvenientes. Observa que ello era conocido por los

representantes de los movimientos y partidos politicosque formaban parte de la comisién que se creo. indica

que el lugar donde operaba “DigitalTeam” fue objeto de visitas de los representantes de varias

organizaciones politicasy que el sistema de alta disponibilidadera pUbliCO,en razon de existio una noticia mal

transmitida por parte de un medio de comunicacién.

En cuanto al literal “e)”sobre el sistema de escrutinios con scanners, informa que la decision fue tomada por

el Pleno del CNE, pero no llego a implementarse debido a que no era la {mica forma de automatizacién del

proceso analizada por el Pleno y al corto tiempo para la instalacién del proceso electoral, asi oomo otras

condiciones que impidieronla implementaciénde un sistema de este tipo. Por ello, explicaque por resolucion

del Pleno del CNE, se desistio de continuar con proyectos de este tipo para la eleccién del 2009.

Adicionalmente, indica no conocer la noticia de periédicoen la que se informa que un vocal del CNE viajo a

Venezuela a comprar equipos SmartMatic, por lo que rechaza rotundamente las insinuaciones que se hacen

en la pregunta sobre SmartMatic, pues el CNE no invirtio ni un solo centavo en esta solucién electrénica y

aproveoha el momento para presentar la excusa del Consejero Camacho, quien se encuentra realizando una

maestria fuera del pals.

En la pregunta dos, pide se aclare si la misma se refiere al literal “e)"de la pregunta ‘l o a toda la pregunta 1.

El asambleista Gutierrez Ie aclara que se refiere a toda la pregunta 1.

Explicaque cualquier analisis de sistema de escrutinio, parte de un elemento factico real, que es el sistema

electoral; es decir, la forma en que se eligen a los representantes, luego de lo que se afiaden otros elementos

del propio sistema electoral, como los métodos de eleccién de escafios, distribucién de los electores,

distribucién geografica y otros. Por ello, resalta que es importante conocer que una de las dificultades
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Afirma ser verdad que se realizaron pruebas de seguridad informatica a los sistemas de tecnologlas de la

informacién y comunicacién utilizadas en procesos electorales, y sostiene que, ademas de ser utilizados en

varios sistemas de escrutinios de procesos electorales, se realizaron 3 simulacros completos de operaciéndel

sistema durante ese proceso. Explicaque esto permitic evaluar y realizar pruebas del sistema, e incluso,

tomar decisiones de aumentar estaciones en las juntas intermedias de escrutlnios a fin de agilitarel proceso

de escrutinio, entre otros.

En la pregunta sobre los controles de segurldad informética utilizados por el CNE para proteger la integridad
de la lnformacicn, contesta que tales controles son ajustados de acuerdo a la situaclén particularde cada

proceso, como fue el caso de Ias elecciones del 2009, donde se lmplementaron Ias juntas intermedias de

escrutinio, que eran organismos electorales, como todos saben.

Sobre el proceso de planiflcaciénde capacidad de los sistemas TIC utilizados en el proceso electoral de abril
del 2009, la presentaclcn de los resultados de las diferentes fases de los procesos y la explicaciénsobre los

problemas de capacidad computaclonal y de comunicacién durante Ias elecciones del 26 de abril, contesta

que en la planificaciéndel proceso se realizé el proyecto juntas intermedias, en la que se tomaron los

sigulentes parametros: ubicacicn geografica de las juntas intermedias, distancia, tiempo y condiciones para el

transporte de la documentacic’m,telecomunicaciones necesarias, acceso desde los recintos electorales a las

juntas intermedias, numero de actas de escrutinios receptadas y tiempo maximo de funcionamiento de Ias

juntas intermediasl Observa que, en algunos casos, fue necesario ampliar hasta 24 horas el funcionamiento

de Ias juntas, dada la cantidad de informacién y el retraso de su llegada a los centres de acopio.

Sobre el problema presentado en la noche del 26 y madrugada del 27 de abril, indica que el mismo ocurrié en

los canales de comunicacién que conectaban al servidor central del CNE con los servidores de las juntas

intermedias, debldo a la gran cantidad de informacién que comenzc a fluir desde Ias juntas al Consejo
Nacional Electoral. Indica que para solventar el problema de transmisién de datos y el de los canales, se

bloquec')la salida automatica de la informacién que venla de Ias juntas intermedias de datos, se privilegiéel

envio de informacién sobre resultados y se solicité al proveedor una ampliaciéndel ancho de banda.

Conc/uyenlos 40 minutos de intervencién alas 16:00

Asamblelsta Gilmar Gutierrez

Maniflesta que es una falta de respeto que no se respondan todas las preguntas y que se trata de un

incumplimientode parte del Presidente del CNE, por lo que solicita que en la contrarréplicade 20 minutos

lermine de contestar.

Comenta que demostrara lo que se le entregéen primera instancia y muestra un CD que contiene un archivo

“documentacién”dentro del que se encuentran otros archivos. Dice que el archivo llamado “disefio del sistema

de escrutlnios” no muestra ningt’mdisefio y solamente son letras. Manifiesta que lo que le envlan como
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Reflexiona en el sentido de que mientras mas transparentes y explicitosse pueda ser para lnformar sobre la

implementaciénde los procesos electorales, es mejor, y solicita se grafique la explicacion que hace el

presidente del CNE.

Asambleista Yandri Brunner

Hace referencia a la llamada falta de respeto en la contestacic’m del CNE a la peticion de informacion

realizada por los asambleistas Gutierrez y Garcia y observa que existen 2 hojas adulteradas entre los oficios

que presenta el asambleista Garcia, por lo que se dirige a Presidencia preguntando si los mismos fueron

presentados de esa manera. Finalmente, pregunta sobre la opiniénde los observadores internacionales

acerca del proceso electoral de abril del 2009.

Asambleista Jaime Abril

Indica que el documento llegode esa manera.

Lic. Omar Simon, Presidente del Consejo Nacional Electoral

Contint’racon la pregunta 11, manifestado que el proceso que se siguiopara el cambio de las TlC es el normal

que sigue el Consejo Nacional Electora a partir del 9 de abril, en el que resolvio la contratacién del plan de

contingencia con la empresa “DigitalTeam” lo que genero la orden inmediata de trabajo para los técnicos que

tenian que implementarestos cambios.

En la pregunta 12, sobre la fecha en que se aprobo el proceso de escrutinio, indica que, como se explico,se

incorporaron las juntas intermedias de escrutinio a un sistema que ya tenia el Tribunal Supremo Electoral y

que heredo el CNE; y observa que el flujodel diagrama del anexo 11, es efectivamente el que se utilizo para

el flujodel escrutinio.

Acerca de la pregunta sobre la realizacion de auditorias, manifiesta que en 2006 se realizo una verificacién

del sistema por parte de técnicos de la Universidad Central del Ecuador y la Universidad de Cuenca.

Sostiene que no existio manipulacibn, sino que cierta informacién de algunas actas vario entre dos fechas,

porque el dia 30 de mayo, el CNE proclamo los resultados definitivos de Presidente y Vicepresidentede la

RepUblica,lo que trae consigo algt’mtipo de variacién por accién de los sujetos politicos 0 de las juntas

receptoras del voto.

Sobre la pregunta de lo ocurrido con el acta de la Parroquia Gualel, manifiesta que la misma fue impugnada

por la Junta Provincial Electoral, corrlgiéndoseun error de digitaciénque fue derivado de un error en el acta,

en la que la cantidad en letras no coincidia con la cantidad en niJmeros, sin embargo, el instructive que

existia, establecia que los miembros de junta, en el caso de discrepancia de la informacién,tomaran en

cuenta cantidad manifestada en letras.
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Sobre esto, informa que desde el 26 de abril hasta el 1 de julio,cuandofueron transmitidos los resultados

ofioiales, nunca se practico ninguno de estos recursos por parte de Sociedad Patriotica, y comenta que en

ninguna parte del mundo se contemplan procedimientosadicionales de impugnaciénlegalmente concebidos,

luego de la proclamacic’nnde los resultados definitivos. Por lo que llama la atencién sobre la auditoria forense

del sistema informatico propuesta por Socledad Patriética,mismo que considera no se encuentra prevista en

ninguna norma, asl como no garantiza la imparcialidad del proceso, pues algunos de los profeslonales
propuestos por Sociedad Patriética para realizarlo, se encuentran presentes en la sesién de la Comislén y no

le garantizarlan al CNE la imparoialidaddebida.

Observa que en la solicitud se pidio acceso a Ias tecnologlas de comunicacién,al sistema informatico, claves

del sistema informatico, cédigosde fuentes, entre otros, informacion que el CNE no puede entregar, y pone

un ejemplo metaférico encaminado indicar que lo solicitado consiste en herramientas de trabajo y no

informacion especlfica,cuya entrega significariagrave riesgo a la seguridad nacional, pues los sistemas

informaticos se tornarlan vulnerables, especialmente si se toma en cuenta que un partldo politico ha

anunclado la conformacién de un gobierno paralelo, con un consejo electoral paralelo no permitidopor la

Constitueién y el hecho de que se vulnerarla la informacién de los resultados electorales.

Aclara que del computo del cien por ciento de los resultados electorales, resulta que el candidate Rafael

Correa contaba con “584.236 votos” que representa el 51.95% de la votacion; concluido el proceso electoral y

la proclamacionde los resultados el 30 de mayo, los votos del candidato Correa fueron 3586.439 votos que

es el 51.95%. Observa que hay 2000 votos de diferencia en los procesos que la ley y Ias normas prevén,
hasta que no haya concluido la eleccion, y son los procesos de impugnaciéna nivel de las delegaciones

provinciales electorales en las juntas provincialeselectorales que, en el caso del candidato Gutierrez, son

1948.167 votos al 6 de mayo y 1947.830 votos al 30 de mayo.

Indica que concluido el proceso de ingreso de datos al sistema electoral, no existieron variaciones que

puedan configurarun fraude electoral y llama a los Asamblelstas a tener claridad en Ias cosas, luego de lo

que sefiala que las elecciones son el reflejode la voluntad ciudadana en la urnas y que las normas de

selecclOn estén establecidas en la Ley y la Constitucién. Con ello concluye que 52% frente a 28.24% es una

diferencia importante e insalvable que tiene como resultado la eleccién de un presidente de la RepL'rblica,por

lo que la lnoonformidad con este resultado es subjetiva. Luego explica que lo L'Inicoque hace el CNE en este

proceso es crear Ias condiciones para que puedan presentarse los candidatos, receptar los votos, contarlos y

proclamar los resultados, puntualizandoque quien resuelve tales resultados es la ciudadanla.

Reflexiona sobre lo que se intenta con el proceso llevado a cabo por los asambleistas Gutierrez y Garcia y

concluye que es deslegitimarun proceso electoral, desconocer la voluntad ciudadana expresada en las urnas,

lncluso poner en duda la legitimidadde los asamblelstas de la Comisién,que fueron fruto y efecto de esa

seleccién ciudadana, por lo que llama a la sensibilidad y respeto por la institucionalidad del pals, observando

que ello es una responsabilidadde todo servidor pl'Jblicoy hace referencia a las solicitudes presentadas porel
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Considera que la decisibn del Pleno respecto de los medios, debe ser permanente, para que siempre entren

medios de comunicacién a las sesiones de la Comisién y comenta que él tampoco conocia Ia norma referida y
solicita que quede en actas su queja porno haber permitidoel ingreso de los medios de comunicacion.

Se refiere al Lic. Omar Simon como militante de Alianza Pais y manifiesta que no le sorprende la aotitud de

quienes quieren fiscalizar al fiscalizador. Luegohabla del procedimientode la comparecencia y observa que el

presidente del CNE estaba perdido como el funcionario que falsifico Ios documentos que le presentaron
inicialmente, segt’mlo mostro en su exposicién.Sobre la justificaciénde que se puso la fecha de 2006,
manifiesta que la solicitud se presento el 18 de septiembre de 2009 y que el presidente del CNE tenla 15 dias

para decir que en tal fecha no se dieron elecciones y que lo corrijany, al contrario, se demoro 42 dias para

responder una parte de lo que solicitaron Ios asambleistas Gutierrez y Garcia.

Repara que una formalidad de este tipo no puede impedir Ia justicia o Ios procesos de fiscallzaoién,lo que

parece haberlo entendido el presidente del CNE, por lo que 42 dias después,entrego parte de la informacibn,

que no cumple los requisites establecidos en la Ley,esto es, copias completas y certificadas. Luegode ello se

dirige al presidente de la Comisién,pregunténdolecuando van a conocer Ia documentacién que entrego el

presidents del CNE, y observa que todos Ios asambleistas de la Comisic’mdeberian acceder a la informacién

enlregada para conocerla, junto con Io gue ya entrego eI presidente del CNE y que corresponde a la primera
pregunta del pliego, literal “a".Al respecto comenta que se demoro una semana en hacer el analisis de lo

entregado, que es el 10% del pedido que, supuestamente, hoyesta completo.

Sugiere que para revisar Ia documentacion presentada en esta sesién, los Asambleistas requeriran de unos

15 dias 0 tree semanas para investigary analizar la informacién presentada por parte del presidente del CNE

y plantea como mocién que se le entregue hoy mismo Ia documentacion entregada por el CNE,

particularmente las copias certificadas y que se otorgue un lapso de 15 dias o tres semanas para analizar la

informacibn. También comenta que hubiera sido bueno que se constante si se entregaron copias certificadas

para ver si se cumpliocon este requisito.

Observa que las 8 u 11 preguntas restantes del pliego no fueron respondidas en absolute, y lo ejemplificaal

referirse a la pregunta 12, sobre la fecha en que se aprobo el proceso de escrutinio empleado en las

elecciones y la aprobaciény motivo de los cambios que se introdujeronen el mismo, ante lo que repara que él

presento en su exposiciénel proceso de escrutinios que Ie entrego el CNE y que esta publicadoen la pagina
web; sin embargo, el presidente del CNE hace una explicaciénabsurda en la que reconoce que las bases de

datos grandee no estan en las juntas intermedias de escrutinio. lncrepa que pese a que es una explicacién

razonable para el Presidente del organismo, es algo ilegaly anti-ético,y sefiala que en la pagina web tienen

un flujo del proceso de escrutinios que debieron cumplir por ser lo normal, pues en todos los paises del

mundo, de las juntas receptoras del voto se va a las juntas provinciales y en presencia de todas las

organizaciones politicas, se abren Ios sobres de las juntas receptoras del voto, comienza el conteo y cada

organizaciénlleva sus copias. Observa que no cumplircon este proceso es algo injustificabley genera dudas.
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comisién delegada de la Comisién para que vayan los técnicos de las dos partes a hacer una auditoria para

que el proceso siga adelante con la prueba y méritos adecuados.

Asambleista Jimmy Pinoargote

Observa que no esta en funcién de invalidar un proceso electoral, pues ello no le corresponde, sino que esté

en funcién de que esto sirva como precedente para que no se repitan errores cometidos. Reflexiona en el

sentido de que invalidar el proceso significariaque Ios Asambleistas no deberian estar en funciones ni ser

Asambleistas y luego asevera que existieron irregularidades que deben ser sancionadas y corregidas.
Manifiesta que le preocupan las respuestas del presidente del CNE, pues no le fueron satisfactorias y

comenta que no le respondio una pregunta puntual que el Asambleista hizo sobre la contratacion del

ensanche de banda adecuado.

Indica que teniendo los Asambleistas la funcién de poder votar sobre este proceso, lo mas elemental es tener

todos los documentos adeouados, pues votar sin analisis seria inadecuado, por lo que solicita al Presidente

que entregue la documentacién y considere un plazo para analizar a cabalidad lo que se ha presentado.
Observa que la decisibn no debe ser si es culpable o inocente, sino que se debe continuar con el camino legal
de que vaya al Pleno.

lndica que la Asamblea le esta debiendo al pals la fiscalizacién y que lo que se esta conociendo este

momento en la Comisién es un proceso de fiscalizacién,por lo que exhorta a los Asambleistas a agotar todos

los recursos posibles para que el proceso sea transparente, lo que implicatener la informacién.

Asambleista Jaime Abril

lndica que el art. 76 de la Ley Organica de la Funcion Legislative es claro al disponer que luego de la

oomparecencia se debe tomar una decisién de aceptar lo respondido por el presidente del CNE, por lo que

intorma que se procederécon la votacién,de forma que el voto “SI"configurarael llamamiento a juiciopolitico
del presidente del CNE y el voto “NO"configurarael archivo de la peticion.

Existe un reclamo del asamb/eista Gutierrez por lo que se dispone que Secretariat de lectura a/ Ultimo

parrafo del an. 76,

Asambleista de la Cruz

Considera que el que mas grita no es el que impone las condiciones y llama a que se discuta con coherencia

y diplomacia, puesto que se trata de un tema politicoque intenta poner en duda el proceso electoral al

considerarlo un fraude. Reflexiona que si se duda del proceso electoral, los Asambleistas no deberian estar

ahi, pues es posibleque el proceso haya tenido falencias y difioultades pero siempre el que pierde dice que le

hicieron fraude y ejemplificaque en su cantén,AuquiTituafia dijoque hubo fraude porque le gano la alcaldia

otro candidato. Repara que lo mismo dice Sociedad Patriética cuando pierde y, sobre la auditoria, la entrega._
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En cuanto a lo manifestado por otros Asambleistas, considera que no se esta poniendo en tela de duda la

eleccion de nadie, sino que se esta fiscalizando y se va a determinar las irregularidadesdel proceso electoral.

Asambleista Yandri Brunner

Explica al asambleista Gutierrez que nadie busca esconder nada ni entorpecer la fiscalizacién,se refiere al

presidente de la Comisién respecto a que lo que solicita el asambleista Gutierrez es que se le entregue la

informacién a éste y al asambleista Garcia, quienes tienen todo el derecho de que se Ios entregue, pues se

vino para esto y para hacer luego lo que dice la Ley.

Asambleista Ramiro Teran

Considera que no se deben dejar cabos sueltos y que se debe entregar la informacién a los requirentes y

votar la préximasemana. Repite su posiciénde que no puede poner en tela de duda su presencia en la

Asamblea y de que debe entregarse la informacion a Ios asambleistas Gutierrez y Garcia.

Asambleista Elvis Maldonado

Considera que el dialogo es fundamental asi como el respeto y reflexiona sobre la posibilidadde que todos

estén en tela de duda actuando como representantes populares. Propone que se le entregue la informacion al

asambleista Gutierrez, pero que debe votarse.

Asambleista José Manuel Portugal

Considera que hay que buscar el espiritu de la norma, que esta detras de los articulos de la Ley y este

espiritu es la fiscallzacién. Considera que el principalinteresado en analizar la lnformacion debe tenerla y que

no se coarta el derecho de fiscalizar si se vota para que pase o no pase a juiciopoliticoel incidente, pues lo

que se busca es la transparencia del proceso, que puede ser mejor comprendido si hay un analisis de la

informacion, con lo que podria reafirmarse o cambiarse los criterios que tiene cada asambleista. Eleva a

mocién que la informacion entregada por el presidente del CNE sea entregado a los Asambleistas, sea

analizada y en 15 dias se convoque a una sesién de la Comision para definir la votacién.

Asambleista Jaime Abril

Observa que cuando pregunto sobre otras intervenciones y osculto que no habian mas, hizo la propuesta de

que se respete el proceso democratico, pues habia una mocién de que se vote, luego de lo que Ios

Asambleistas volvieron a intervenir y se abrlo el dialogonuevamente. Manifiesta que ante la existencia de dos

propuestas de que se entregue la informacién,sobre lo que hace un paréntesisindicando que la informacién

fue enviada a reproducirse, y que se vote en diferentes momentos, quisiera oir una propuesta que defina el

proceso a seguirse.

Asambleista Richard Guillén
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Recapituia Ia sesién pidiendoai asambleista Brunner que repita Ia mocién.

Asambleista Yandri Brunner

Repite la mocic’mde que se la entregue la informacién ai asambleista Gutiérrez y se vote en este mismo

momento por el archivo 0 el inicio del juiciopolitico.

Asambleista Elvis Maldonado

Considera que si esa es la mocic’m se debe esperar se entregue Ia informacién requerida y llama la atencién

de que la Secretaria debié haber ienido previstoaquello.

Asambleista Jaime Abril

lnforma que hubo una delegaciénque se encuentra custodiando Ia documentacién que se esté fotocopiando.

Hay conversaciones fuera del micréfono en las que el asambleista Pinoargote sugiere que para

continuar con la votacién se “hagacomo si ya estan entregadas”Ias copias al asambleista Gutiérrez,

la misma t/ene eco y e/ asambleista Gutiérrez man/fiesta no tener prob/ema en asumir que le ha

entregado la informacién.

Asambleista Jaime Abril

bisponea Secretaria para que se tome votacién.

Asambleista Gilmar Gutiérrez

Fuera dei micréfono solicita que se Ie expiiquesobre ei método de votacién.

Asambleista Jaime Abril

Expiica que el voto afirmativo significa ei archivo del proceso y ei negative el inicio del juicio politico,
manifestado que eso acaba de mencionario el mocionante.

Por disposiciéndel Presidente de la Comisién, Ia Secretaria toma la votacién de la mocién

presentada por el asambleista Brunner para votar por el archivo del proceso.

BlancoAsambleista Afirmativo Negativo Abstencién


